

Resultados Financieros

Los rendimientos generados por la cartera de crédito, premios e intereses de otras operaciones financieras durante el ejercicio 2007 se mantuvieron sin cambio significativo al pasar de 12,559 millones de pesos en 2006 a 12,509 millones de pesos en 2007. Las principales disminuciones se debieron a bajas en los intereses cobrados por créditos simples y en cuenta corriente, habilitación o avío y créditos reestructurados y renovados (ver anexos de estado de resultados y balance general).

Las comisiones derivadas del otorgamiento de créditos, tuvieron un incremento en el ejercicio por 35 millones de pesos en comparación con el ejercicio anterior, derivado principalmente del cobro de comisiones por prepago.

Los premios, intereses y primas derivados de la captación y de los préstamos interbancarios y de otros organismos, incluyendo los relativos a operaciones de reporto se mantuvieron en el rango de los 11 mil millones de pesos durante los dos ejercicios.

Las comisiones a cargo por préstamos recibidos, colocación de deuda y otras comisiones tuvieron en 2007 un incremento del orden de los 20 millones de pesos respecto del ejercicio anterior, derivado del pago de comisiones por prepagos de capital y otras comisiones pagadas a Bancos del Extranjero durante el último ejercicio.

El resultado por intermediación ascendió a 349 millones de pesos, mostrando un incremento del orden de los 200 millones de pesos en comparación con el ejercicio 2006, derivado del incremento en la utilidad de los valores realizados, principalmente por la venta de papel UMS y PEMEX.

El rubro de otros productos ascendió a 1,559 millones de pesos, derivado principalmente de la recuperación de intereses moratorios y de gastos de promoción al comercio exterior y atracción de inversión extranjera directa efectuados por la Institución, así como por la cancelación de excedentes de reservas crediticias.

Por lo que corresponde al renglón de otros gastos, éste disminuyó 155 millones de pesos en relación con el periodo anterior, siendo la constitución de estimaciones para pérdidas potenciales derivadas de resoluciones judiciales desfavorables y de procesos fiscales, los principales conceptos que lo conformaron.

El incremento en el impuesto sobre la renta y la participación de los trabajadores en las utilidades obedeció principalmente a los importes a pagar derivado de la decisión de la administración de adherirse al Programa de Condonación establecido en el Artículo 7° transitorio de la Ley de Ingresos de la